

Wozu dient das Chaos auf der Welt?

Das Chaos, das die heimatlosen Zionisten geplant anrichten. Immer wieder weise ich darauf hin, daß Zionisten, insbesondere heimatlose Zionisten, nichts mit ehrlich und aufrichtig gläubigen Juden zutun haben, denn sie verwenden den jüdischen Glauben als Schafspelz, unter dem sie sogar verstecken, daß sie Juden opfern um ihre Interessen durchzusetzen. So wie dies der Rabiatzionist Rabinovich 1952 zu einem Zionistenkongreß in Budapest [aussagte](#). Ein wichtiger Teil ist, den Völkern der Welt Angst beizubringen, Angst in jeder Beziehung des Lebens. Denn wer in panischer Angst lebt, reagiert nicht mehr vernünftig genug um einen klaren Weg aus dem Chaos zu finden. Mit der Angst kann man staatliche Strukturen zerstören, das umsomehr in Volksherrschaften, da in diesen Staaten der einzelne Mensch in seiner Gesamtheit den Staat bildet.

Nun aber bitte ich zu einem [hervorragenden Artikel](#), der aus der Feder von Herrn Thierry Meysan stammt und auch bei der NEOPresse zu finden ist.

Olaf Opelt

Bundvfd.de